

<https://info.nodo50.org/A-un-ano-del-terremoto-en-Haiti.html>



A un año del terremoto en Haití todo empeora

- Multimedia - Fotos -



Fecha de publicación en línea: Miércoles 19 de enero de 2011

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

A un año del terremoto en Haití todo empeora

A un año del terremoto en Haití todo empeora, la falta de un plan concreto de reconstrucción, se convierte en la respuesta de los gobiernos de turno. Hombres y mujeres del pueblo Haitiano son testigos de una selección y no de una elección presidencial. Recae sobre estos, la vota imperial que pisa con fuerza; Pretendiendo de la mano de una brutal represión, acabar con aquella herencia de lucha y resistencia tan importante para la historia independentista de América latina y el Caribe. Es así como el imperio hace presencia en el país, y con la misión de estabilización (Minustah), en conjunto con organismos internacionales, disfraza sus ansias de dominio en la región. Frente a este escenario, la miseria, es el amanecer de cada día.

Sin justicia no hay reconstrucción!

Fuera tropas de ocupación del país!!

Libre determinación del pueblo Haitiano!!

Fuente: [Prensa de Frente](#)